

## COUPS DE COEUR

### ↘ **Le nucléaire sous un autre angle**



Loin du débat entre les pro ou antinucléaires, le documentaire de La Une aborde ce soir la question du nucléaire sous un nouvel angle: celui des travailleurs anonymes du nucléaire. L'occasion d'en apprendre davantage sur ceux qui ont pour métier d'entretenir les centrales, et qui en connaissent, parfois à leurs risques et périls, la réalité tangible. Le réalisateur, ancien ingénieur nucléaire lui-même, a obtenu l'autorisation de filmer en centrale, à Tihange et en France, et a recueilli les témoignages à la fois des employés et des employeurs de ce secteur. Très instructif.

«R.A.S. Nucléaire, rien à signaler», 22h30, La une

### 22.25 **R.A.S. NUCLÉAIRE, RIEN À SIGNALER**

► **Documentaire.** La question du nucléaire envisagée sous un angle nouveau: le point de vue des travailleurs anonymes du nucléaire, ceux qui ont pour métier d'entretenir les centrales, et qui en connaissent, parfois à leurs risques et périls, la réalité tangible. Il ne s'agit pas d'un film pro ou anti-nucléaire (certains de ces travailleurs aiment leur métier et leur milieu de travail), mais une autre approche concrète de cet univers.